

## PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1  
Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT7522098

<b>SUBMISSION TYPE:</b>	RESUBMISSION
<b>NATURE OF CONVEYANCE:</b>	CHANGE OF NAME
<b>RESUBMIT DOCUMENT ID:</b>	507405422
<b>CONVEYING PARTY DATA</b>	
<b>Name</b>	<b>Execution Date</b>
CNIM GROUPE	12/02/2020
<b>RECEIVING PARTY DATA</b>	
<b>Name:</b>	CNIM SYSTEMES INDUSTRIELS
<b>Street Address:</b>	35 RUE DE BASSANO
<b>City:</b>	PARIS
<b>State/Country:</b>	FRANCE
<b>Postal Code:</b>	75008
<b>PROPERTY NUMBERS Total: 2</b>	
<b>Property Type</b>	<b>Number</b>
<b>Patent Number:</b>	7634971
<b>Patent Number:</b>	8915762
<b>CORRESPONDENCE DATA</b>	
<b>Fax Number:</b>	(617)443-0004
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
<b>Phone:</b>	6174439292
<b>Email:</b>	kwhitehouse@sunsteinlaw.com
<b>Correspondent Name:</b>	SUNSTEIN LLP
<b>Address Line 1:</b>	100 HIGH STREET
<b>Address Line 4:</b>	BOSTON, MASSACHUSETTS 02110
<b>ATTORNEY DOCKET NUMBER:</b>	3504/0001
<b>NAME OF SUBMITTER:</b>	ANDREW P. SIUTA
<b>SIGNATURE:</b>	/Andrew P. Siuta, #78,990/
<b>DATE SIGNED:</b>	09/06/2022
<b>Total Attachments: 11</b>	
source=klw3504_Assignment_NameChange2_Resubmission#page1.tif	
source=klw3504_Assignment_NameChange2_Resubmission#page2.tif	
source=klw3504_Assignment_NameChange2_Resubmission#page3.tif	
source=klw3504_Assignment_NameChange2_Resubmission#page4.tif	

source=klw3504\_Assignment\_NameChange2\_Resubmission#page5.tif  
source=klw3504\_Assignment\_NameChange2\_Resubmission#page6.tif  
source=klw3504\_Assignment\_NameChange2\_Resubmission#page7.tif  
source=klw3504\_Assignment\_NameChange2\_Resubmission#page8.tif  
source=klw3504\_Assignment\_NameChange2\_Resubmission#page9.tif  
source=klw3504\_Assignment\_NameChange2\_Resubmission#page10.tif  
source=klw3504\_Assignment\_NameChange2\_Resubmission#page11.tif

## PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1  
Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT7452350

<b>SUBMISSION TYPE:</b>	NEW ASSIGNMENT
<b>NATURE OF CONVEYANCE:</b>	CHANGE OF NAME
<b>CONVEYING PARTY DATA</b>	
<b>Name</b>	<b>Execution Date</b>
CNIM GROUPE	12/02/2020
<b>RECEIVING PARTY DATA</b>	
<b>Name:</b>	CNIM SYSTEMES INDUSTRIELS
<b>Street Address:</b>	35 RUE DE BASSANO
<b>City:</b>	PARIS
<b>State/Country:</b>	FRANCE
<b>Postal Code:</b>	75008
<b>PROPERTY NUMBERS Total: 2</b>	
<b>Property Type</b>	<b>Number</b>
<b>Patent Number:</b>	7634971
<b>Patent Number:</b>	8915762
<b>CORRESPONDENCE DATA</b>	
<b>Fax Number:</b>	(617)443-0004
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
<b>Phone:</b>	6174439292
<b>Email:</b>	kwhitehouse@sunsteinlaw.com
<b>Correspondent Name:</b>	SUNSTEIN LLP
<b>Address Line 1:</b>	100 HIGH STREET
<b>Address Line 4:</b>	BOSTON, MASSACHUSETTS 02110
<b>ATTORNEY DOCKET NUMBER:</b>	3504/0001
<b>NAME OF SUBMITTER:</b>	ANDREW P. SIUTA
<b>SIGNATURE:</b>	/Andrew P. Siuta, #78,990/
<b>DATE SIGNED:</b>	07/26/2022
<b>Total Attachments: 10</b>	
source=klw3504_Assignment_NameChange2#page1.tif	
source=klw3504_Assignment_NameChange2#page2.tif	
source=klw3504_Assignment_NameChange2#page3.tif	
source=klw3504_Assignment_NameChange2#page4.tif	
source=klw3504_Assignment_NameChange2#page5.tif	

Global

**ACTE CONFIRMATIF DE TRANSFERT DE  
PROPRIÉTÉ DE  
BREVETS SUITE AU TRAITE  
D'APPORT PARTIEL D'ACTIF ENTRE CNIM Groupe  
et  
CNIM Systèmes Industriels**

Entre les soussignées :

La société CNIM Groupe, anciennement dénommée CONSTRUCTIONS INDUSTRIELLES DE LA MEDITERRANEE- CNIM, société anonyme au capital de 6.056.220 euros, dont le siège social est à Paris (75008), 35 rue de Bassano, immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de PARIS sous le numéro 662 043 595

Représentée par Monsieur Louis-Roch BURGARD, Directeur Général, dûment habilité aux fins des présentes

Ci-après dénommée « CNIM Groupe »

D'une part,

La société CNIM Systèmes Industriels, anciennement dénommée CNIM I, société par actions simplifiée au capital de 30 231 488 euros, dont le siège social est à Paris (75008), 35 rue de Bassano, immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de PARIS sous le numéro 844 787 218

Représentée par Monsieur Louis-Roch BURGARD, Président, dûment habilité aux fins des présentes

Ci-après dénommée « CNIM Systèmes Industriels »

D'autre part

CNIM Groupe et CNIM Systèmes Industriels sont dénommés ci-après les « PARTIES »

1. Par acte sous seing privé en date du 17 mai 2019, CNIM Groupe et CNIM Systèmes Industriels ont signé un projet de traité d'apport partiel d'actif.

2. En date du 26 novembre 2019, CNIM Groupe et CNIM Systèmes Industriels ont signé un avenant au projet de traité d'apport partiel d'actif confirmant expressément les engagements souscrits dans le projet traité d'apport partiel d'actif du 17 mai 2019 et ont modifié la date d'effet du traité d'apport :

« 1.4.2 Date d'effet

Sur le plan comptable, juridique et fiscal, l'apport prendra effet, sous réserve de la réalisation préalable

**CONFIRMATORY DEED OF TRANSFER OF  
OWNERSHIP OF THE PROPERTY OF  
PATENTS BY  
PARTIAL ASSET TRANSFER BETWEEN CNIM  
Group and CNIM Systèmes Industriels**

Between the undersigned :

The company CNIM Groupe formerly named CONSTRUCTIONS INDUSTRIELLES DE LA MEDITERRANEE- CNIM, "société anonyme" with a capital of 6,056,220 euros, whose head office is in Paris (75008), 35 rue de Bassano, registered in the PARIS Trade and Companies Register under number 662 043 595.

Represented by Mr. Louis-Roch BURGARD, Managing Director, duly authorized for the purposes hereof

Hereinafter referred to as "CNIM Groupe".

On the first part,

CNIM Systèmes Industriels formerly known as CNIM I, "société par actions simplifiée" with a share capital of 30,231,488 euros, whose registered office is located at 35 rue de Bassano, 75008 Paris, France, registered with the Paris Trade and Companies Registry under number 844 787 218.

Represented by Mr. Louis-Roch BURGARD, CEO, duly authorized for the purposes hereof

Hereinafter referred to as "CNIM Systèmes Industriels"

On the second part

CNIM Groupe and CNIM Systèmes Industriels are hereinafter referred to as the "PARTIES"

1. By a private deed dated May 17, 2019, CNIM Groupe and CNIM Systèmes Industriels signed a draft of partial asset transfer agreement.

2 As of November 26, 2019, CNIM Groupe and CNIM Systèmes Industriels have signed an amendment to the draft agreement for the partial transfer, expressly confirming the commitments made in the partial asset agreement draft of May 17, 2019, and modifying the effective date of the partial asset transfer agreement:

"1.4.2 Effective Date

From an accounting, legal and tax point of view, the contribution will take effect, subject to the prior fulfillment of the conditions precedent expressed in the

## Global

des conditions suspensives exprimées au Titre 6 ci-après le 31 décembre 2019 à minuit (la « date d'effet »).

L'apport sera par conséquent juridiquement définitif, et la Société Bénéficiaire sera propriétaire et prendra possession des biens et droits compris dans la Branche d'Activité Apportée à la Date d'Effet »

3. En date du 7 janvier 2020, le procès-verbal des décisions du Président de CNIM Systèmes Industriels indique l'obtention de l'accord du copropriétaire indivis sur les brevets dont CNIM Groupe est titulaire en copropriété, et la réalisation définitive de l'apport partiel d'actif au profit de CNIM Systèmes Industriels au 31 décembre 2019.

Le Président prend acte qu'un certain nombre de brevets relatifs à l'activité apportée ont été déposés depuis la signature du traité. La liste des brevets est jointe à ce procès verbal.

4. En vertu du projet de traité d'apport partiel d'actif du 17 mai 2019 et de l'avenant du 26 novembre 2019 et du Procès-Verbal des décisions du Président de CNIM Systèmes Industriels du 7 janvier 2020, l'apport partiel est effectif et en conséquence, CNIM Groupe a apporté à CNIM Systèmes Industriels, les brevets listés en annexe des présentes, désignés ci-après par « BREVETS ».

LES PARTIES sont convenues de faire inscrire le transfert des BREVETS ainsi intervenu dans les registres concernés tenus par les Offices de Propriété Industrielle et à cet effet ont dressé le présent acte confirmatif.

### CONVENTIONS

#### Article 1

Les PARTIES confirment la transmission de propriété des BREVETS suite à l'apport partiel d'actif ci-dessus visé et réitérent en tant que besoin pour la présente cette transmission de propriété des BREVETS. En conséquence de quoi, CNIM Groupe confirme que CNIM Systèmes Industriels est, ce qu'elle reconnaît, la seule et unique propriétaire/ copropriétaire des BREVETS acquis par l'opération de d'apport partiel d'actif en date du 17 mai 2019 et de l'avenant du 26 novembre 2019 et du Procès-Verbal du 7 janvier 2020 des décisions du Président de CNIM Systèmes Industriels.

CNIM Groupe confirme qu'elle a transféré également à CNIM Systèmes Industriels tous les droits de poursuites judiciaires qu'elle détient pour les faits de

Titre 6 below on December 31, 2019 at midnight (the "Effective Date").

The asset will therefore be legally final, and the Beneficiary Company will own and take possession of the assets and rights comprised in the Industry Branch as of the Effective Date.

3 On January 7, 2020, the minutes of the Chairman decisions of CNIM Systèmes Industriels indicate that the agreement of the undivided co-owner on the patents held by CNIM Group in co-ownership has been obtained, and that the partial asset contribution to CNIM Systèmes Industriels has been definitively completed by December 31, 2019.

The Chairman notes that a certain number of patents relating to the contributed business have been filed since the signature of the agreement. The list of patents is attached to these minutes.

4 Pursuant to the draft partial asset transfer agreement of May 17, 2019 and the amendment of November 26, 2019 and the Minutes of the decisions of the Chairman of CNIM Systèmes Industriels of January 7, 2020, the partial asset is effective and consequently, CNIM Groupe transferred to CNIM Systèmes Industriels the patents listed in the appendix hereto, hereinafter referred to as "PATENTS".

THE PARTIES have agreed to record the transfer of the PATENTS thus effected in the relevant registers held by the Industrial Property Offices and for this purpose have drawn up the present confirmatory deed.

### CONVENTIONS

#### Article 1

The PARTIES confirm the transfer of ownership of the PATENTS as a result of the partial transfer of assets referred to above and reiterate as necessary for this transfer of ownership of the PATENTS. Consequently, CNIM Groupe confirms that CNIM Systèmes Industriels is, and acknowledges that it is, the sole and exclusive owner /co-owner of the PATENTS acquired by the partial asset transfer dated May 17, 2019 and the amendment dated November 26, 2019 and the Minutes of January 7, 2020 of the decisions of the Chairman of CNIM Systèmes Industriels.

CNIM Groupe confirms that it has also transferred to CNIM Systèmes Industriels all the rights of legal proceedings that it holds in respect of prior infringements

u  
u

Global

contrefaçon antérieurs non prescrits ainsi que le droit de priorité attaché aux BREVETS.

that are not time-barred and the priority right attached to the PATENTS.

Article 2

Les PARTIES ont déterminé, d'un commun accord, les pays dans lesquels les brevets européens listés dans l'annexe BREVETS ont été validés ainsi que les pays désignés dans la demande PCT listée dans l'annexe BREVETS.

Article 2

The PARTIES have determined, by mutual agreement, the countries in which the European patents listed in the appendix PATENTS have been validated as well the countries designated in PCT application listed in the appendix PATENTS.

Les PARTIES ont également décidé d'un commun accord de déposer une demande de brevet divisionnaire pour le brevet français n°FR3066330 / FR1770684 listé dans l'annexe BREVETS.

The PARTIES have also mutually agreed to file a divisional patent application for the French patent n°FR3066330 / FR1770684 listed in the appendix PATENTS.

Les PARTIES confirment et réitèrent la transmission de propriété des parties nationales des brevets européens validés ainsi que de la demande divisionnaire et de la transformation de la demande PCT.

The PARTIES confirm and reiterate the transfer of ownership of the national parts of the validated European patents as well as of the divisional application and of the PCT application conversion.

Article 3

Tous pouvoirs sont donnés au porteur d'une copie des présentes pour procéder aux inscriptions auprès des différents registres tenus par les Offices de Propriété Industrielle.

Article 3

All powers are given to the bearer of a copy of the present document to proceed with the records with the various registers held by the Industrial Property Offices.

Article 4

La présente convention est soumise à la loi française.

Article 4

This agreement is subject to French law.

Article 5

Seule la version en langue française fait foi.

Article 5

The French language version shall prevail.

Fait en 8 exemplaires originaux

Made in 8 originals

Fait à Paris  
Le 02 décembre 2020  
CNIM Groupe  
Louis-Roch BURGARD

Fait à Paris  
On 2nd December 2020  
CNIM Groupe  
Louis-Roch BURGARD - CEO

Fait à Paris  
Le 02 décembre 2020  
CNIM Systèmes Industriels  
Louis-Roch BURGARD  
Président

Fait à Paris  
On 2nd December 2020  
CNIM Systèmes Industriels  
Louis-Roch BURGARD  
Président

u  
u

Global

TITRE

Global Systems Industries

PAYS

Date de dépôt

Numero de dépôt

DELIVRANCE

n° de délivrance

4/10

h  
h

Cliché

TISS  
Cliché Systèmes Industriels

PAYS

Date de dépôt

Numéro de dépôt

ORIGINAIRE

n° de référence

2  
4

570



Citibal

TITRE	PAYS	Date de dépôt	Numéro de dépôt	DELIVRANCE	n° de délivrance
CRUM Systèmes Industriels Navire pour embarquement-débarquement de charges, du type catamaran à propulsion hybride	USA	12/05/2011	12/501 955	33/12/2014	8915762

6/10

u  
u

Global

TITRE	PAYS	Date de dépôt	Numéro de dépôt	DELIVRANCE	n° de référence
CMWV Systèmes Industriels Demande de brev US 80/113 602 Valiseau convertible amélioré Convertible vespa! (suite)	USA	27/09/2005	11/564 602	22/12/2009	7634971

A

7/10

u  
u

Classe

TITRE

COM Systems Industriels

PAYS

Date de dépôt

Numéro de dépôt

DELIVRANCE

n° de délivrance

W  
W

810

Global

TITRE

PROCES SYSTEMES INDUSTRIELS

PAYS

Date de dépôt

Numéro de dépôt

DELIVRANCE

n° de délivrance

9/10

h  
w

Global

TITRE

CUMM Systems Industriels

PAYS

Date de dépôt

Numéro de dépôt

DELIVRANCE

n° de délivrance

10/10

u  
u